

# La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

## Sommaire

I Annonces de la province ecclésiastique de Montréal. — II Les âmes du Purgatoire peuvent-elles apparaître aux vivants. — III Apostolat de la Prière ou Ligue du Sacré-Cœur. — IV Discours de M. Kleczkowski, consul général de France, prononcé à l'inauguration du monument Champlain à Québec. — V Le Sault-au-Récollet, ses rapports avec les premiers temps de la colonie. Mission, paroisse. — VI Courtes prières et oraisons jaculatoires enrichies d'indulgences. — VII Paroisse de Lachine. — VIII Ordinations. — IX Aux prières. — X Ordo des fidèles.

### ANNONCES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTRÉAL

*Dimanche, le 13, dans le diocèse de Saint-Hyacinthe, on annonce l'anniversaire de l'élection de l'évêque.*  
J. S.

## LES AMES DU PURGATOIRE

### Peuvent-elles apparaître aux vivants

**L**ES pieux fidèles se posent quelquefois cette question, et sollicitent des personnes éclairées, particulièrement des prêtres, une réponse qui donne satisfaction à leur légitime curiosité.

Il n'est rien qui répugne à la bonté de Dieu et à l'économie de sa divine Providence, qu'il permette aux âmes qui achèvent l'expiation de leurs péchés de se manifester à ceux qu'elles ont connus ou aimés sur la terre. Les âmes du Purgatoire sont en communion avec les saints du Paradis et les fidèles vivants, et nous savons, qu'impuissantes à abrégier leurs peines par elles-mêmes, elles trouvent dans nos prières, et particulièrement dans le sacrifice de la messe, un adoucissement à leurs épreuves et aussi la délivrance définitive. De leur côté, les saintes âmes gardent intactes, au fond de leur cœur, les légitimes affections qu'elles ont contractées dans la vie ; elles nous